

縁がもったたりすすみに住みたりか?

次のアンケート結果は平成三年に第一期生を対象として実施したものです。

※83名中80名の回収
Q三隅町は住みやすいですか

YES 61%
NO 39%

Q三隅のイベントに参加してみたいですか?

YES 57%
NO 43%

Q湯免温泉はどうでしたか?

普通 54%
良かった 46%
悪い 0%

Q三隅にあったら良いと思う物はありますか?

(二つ書いて下さい)

- 商店街 38人
 - 映画館 36人
 - テニスコート 15人
 - 居酒屋 12人
 - 総合運動公園 10人
 - 公園 7人
 - 温泉プール 5人
 - レストラン 5人
 - その他 12人
- Q買物は主にどこでしますか?

Q縁があれば三隅町に住んでみたいですか?

YES 69%
NO 31%

この質問の他に「三隅町の生活の中で不便に思うことは」

- には・遊ぶ場所がない・交通の便が悪い・文化施設の不足
- ・学校外の人との交流がない等の意見があり、「三隅町について関心をもった事は?」の質問には・町民があたたかい・自然環境が良い・スポーツが盛ん・美術館を見たかった・どこが福祉の町なのか分からない・閉鎖的で頭が堅い等のいろいろな解答がありました。

長門市 52%
下関市 19%
町内 11%
萩市 7%
宇部市 7%
山口市 4%



【福祉について】

◎一言に「福祉」と言っても奥深い。実際その現場に入って携わってみると人との関わりは何かを知りました。

◎つらいこともあるけど、うれしいことも多いから楽しいです。でも福祉には定義なんてものはないんですよ。

◎「福祉」と言うだけで、すごい仕事をしているように言われるけど違うんですね。

◎そうなんです。確かに知識と技術は必要なのですが福祉と言うのは、家庭・地域・学校、どこにも存在すべき物だと思えます。そして誰もがどこかで経験しているんです。

◎私は福祉とボランティアの違いを学びました。

◎地域格差があると思います。住民の福祉への取り組みの差もあるけど、行政面の

レベルの差もあると思います。

◎みすみは福祉のまちということですが、盛り上がりがない気がしますし、地域・行政・その他各団体の連携もあまりないように思いましたけど…

◎もっともつと経験を重ねることによって自分なりの「福祉」が見つかると思うんです。だから二年間の勉強を生かすためにも福祉関係の仕事を選びました。



※これからも、毎年九十人近くの生徒達が三隅で二年間学び卒業して行くことになります。この三隅を、第二のふるさとと思っていつまでも忘れずにいて欲しいものです。
ご協力ありがとうございました。